



PRÉFET DU NORD

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lille, le 05/02/2024

PRISE DE FONCTIONS DU NOUVEAU PRÉFET DE LA RÉGION HAUTS-DE-FRANCE, PRÉFET DU NORD

Bertrand Gaume a pris ses fonctions ce 05 février 2024

Bertrand Gaume a été nommé préfet de la région Hauts-de-France, préfet de la zone de défense et de sécurité Nord, préfet du Nord par décret du Président de la République, en conseil des ministres, le 17 janvier 2024.

Il a pris ses fonctions le lundi 5 février 2024. Il succède à ce poste à Georges-François Leclerc, nommé directeur du cabinet de la ministre du Travail, de la Santé et des Solidarités à compter du 17 janvier 2024.

Son parcours

Ancien élève de l'Institut d'études politiques de Lyon, Bertrand Gaume a intégré en 2000 l'École nationale d'administration (promotion Copernic) après avoir été appelé sous les drapeaux.

Administrateur civil affecté au ministère de l'Intérieur en 2002, il a d'abord travaillé aux côtés du préfet de la Franche-Comté, préfet du Doubs avant de prendre le poste de directeur de cabinet dans ce même département en tant que sous-préfet.

En 2004, il a rejoint Bordeaux sur le poste de sous-préfet, directeur de cabinet du préfet de la région Aquitaine, préfet de la Gironde puis, en 2006, il a été nommé chef de cabinet du préfet de police à Paris.

Chef du bureau central des cultes à la sous-direction des affaires politiques et de la vie associative à la direction de la modernisation et de l'action territoriale du ministère de l'Intérieur en 2008, Bertrand Gaume rallie trois ans plus tard le ministère de la Défense et des Anciens combattants sur le poste de sous-directeur, chef du service des finances et du budget.

Directeur du cabinet du ministre délégué auprès du ministre de l'Économie, des Finances et du Commerce extérieur, chargé de l'Économie sociale et solidaire et de la Consommation en 2012, il devient en 2014 le directeur de cabinet du ministre de l'Éducation nationale, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche. La même année, il est nommé préfet hors cadre.

En 2015, Bertrand Gaume rejoint Tulle comme préfet de la Corrèze puis Avignon en 2018 en tant que préfet du Vaucluse.

Préfet de l'Essonne depuis 2022, Bertrand Gaume a été nommé préfet de la région Hauts-de-France, préfet de la zone de défense et de sécurité de la zone Nord, préfet du Nord en janvier 2024.

Préfecture du Nord

Service régional de la communication interministérielle

Tél : 03 20 30 52 50

Mél : pref-communication@nord.gouv.fr

12-14, rue Jean sans Peur - CS 20003

59 039 LILLE Cedex



nord.gouv.fr
hauts-de-france.gouv.fr



[prefetnord](https://www.facebook.com/prefetnord)



[prefet59](https://www.x.com/prefet59)



[prefecture59](https://www.instagram.com/prefecture59)



[linkedin.com/company/prefethdf/](https://www.linkedin.com/company/prefethdf/)